

Queda sin Efecto la Veda del Camarón: Asamblea

El Órgano Legislativo dejó sin efecto ayer la Veda del Camarón que había sido establecida por el Ministerio de Agricultura y Ganadería, para el periodo del 1º de junio al 31 de agosto de cada año.

Esta disposición estaba contemplada en la Ley General de las Actividades Pesqueras.

Ayer, en la sesión plenaria, se hicieron presentes numerosos miembros de dos sindicatos pesqueros del Puerto El Triunfo, Usulután, quienes solicitaban que fuera derogada la disposición legislativa que ordenaba la veda.

Dijeron los pescadores que la medida afectaba directamente a 10 mil familias que viven de la pesca del camarón. También añadieron que el camarón no se cria en aguas territoriales, sino que es arrastrado por corrientes marinas.

Muchos llevaron pancartas alusivas a los daños que provocaría la veda del

camarón en esa masa de trabajadores.

Por su parte, el diputado del PDC, Dr. Luis Roberto Hidalgo, que hizo suya la moción que llevaban los pescadores, dijo que la veda del camarón "es totalmente inconveniente y antipatriótica, en estos momentos de crisis, y su repercusión es mucho más grave debido a la falta de fuentes de trabajo".

Pidió a sus compañeros diputados que apoyaran con su voto, y con dispensa de trámites, la moción de que quedara sin efecto la veda del camarón.

Todas las fracciones representadas en la Asamblea dieron su apoyo a los pescadores.

El decreto que aprobó ayer la Asamblea, dice que no establecerá ningún periodo de veda para la extracción de determinadas especies, a que se refiere el Art. 57 de la Ley de Actividades Pesqueras.

En consecuencia, la veda del camarón no será aplicable dentro de este mismo año.



HUYEN DE LA GUERRILLA. — Más de 2.000 salvadoreños se han refugiado en San Miguel en los últimos días, huyendo del acoso de la guerrilla que los quiere obligar a luchar contra del ejército. Estas personas han sido alojadas en forma temporal en locales que carecen de los servicios adecuados y se teme otra epidemia de tifoidea.

Convocan Premio "Leonor" de Poesía

La Dirección General de Cultura y Comunicación del Ministerio de Relaciones Exteriores informa que la diputación provincial de Soria, España, convoca a los jóvenes intelectuales salvadoreños al premio "Leonor" de poesía.

Los trabajos que se presenten al concurso serán originales e inéditos, y comprenderán una colección de poemas, no premiados anteriormente en ningún otro concurso. El tema y forma serán libres. La extensión de los trabajos no será menor de

E. Trabanino Hablará a Empresarios Juveniles

El conocido empresario don Eduardo Trabanino será el orador invitado a la V Conferencia Nacional de Empresarios Juveniles de El Salvador que se celebrará el próximo domingo en el hotel Camino Real.

Así lo informan dirigentes de dicha gremial juvenil que este año ha registrado una asistencia récord, según se informa, de 820 jóvenes para participar en el desarrollo y manejo de las mini-compañías que forman el sistema.

Una de las novedades y logros de dirigentes anteriores se dijo que es la adquisición de una moderna computadora suministrada

por Texas Instruments, como un donativo de AID, la cual servirá para crear una nueva mini-empresa para el procesamiento de datos que dará servicio a las demás mini-compañías, así como al equipo de asesores de las mismas.

A la vez se dijo que la moderna computadora servirá para entrenar a personas particulares que lo deseen, con la ventaja de que el entrenamiento tendrá un menor costo de lo normal.

La V conferencia comenzará a las 7 horas con el registro de los socios y los actos protocolarios. El

—Favor pase a la página 11.

—Favor pase a la página 28.



VOLVERE A LA ASAMBLEA como diputado, ya que fue elegido para ello, dice el mayor Roberto D'Aubuisson.

D'Aubuisson Volverá a la Asamblea como Diputado

Si, volveré a la Asamblea; soy diputado y como tal, me debo a esa representación. Vamos a organizar el trabajo que desarrollaremos los diputados de ARENA y también compaginaremos las actividades del Partido.

Lo anterior lo declaró a EL DIARIO DE HOY en el local de la fracción de ARENA en la Asamblea, el Mayor Roberto D'Aubuisson, al preguntarle si ocuparía de nuevo la curul de diputado que le corresponde.

El mayor D'Aubuisson afirmó que sus actividades se concretarán a su labor como diputado y a la dirección política del partido.

Dijo que sentía mucho agrado de estar otra vez por esos lugares que con mucho cariño recuerda y donde, aseguró, obtuvo una gran experiencia cuando fungió como diputado hasta que fue aprobada la Constitución. "Seguiremos adquiriendo más de esa experiencia y dando nuestro aporte de ideas en la discusión de los muchos problemas que se ventilan aquí", dijo.

D'Aubuisson dijo que uno de los proyectos principales del partido es incorporar a la juventud al movimiento, para así prepararla para que participe

—Favor pase a la página 23.

No Somos Enemigos de la Empresa Dice Vicepdte.

(Por Pedro Rodríguez). — No somos enemigos de la libre empresa ni estamos en favor de aniquilar la iniciativa. Lo que haremos es establecer las reglas del juego para que tanto inversionistas como empresarios sepan qué es lo que pueden hacer y que no, señala en entrevista exclusiva para EL DIARIO DE HOY, el licenciado Rodolfo Castillo Claramount, Vicepresidente Electo de la República.

Hay un clima de entendimiento y estamos seguros que habrán de limarse muchas asperezas, continúa, lo que traerá beneficios para todos los salvadoreños.

En el nuevo gobierno podrá surgir y desarrollarse una banca privada porque



Lic. Castillo Claramount.

no existe legislación que prohíba la creación de nuevos bancos y de crearse, trabajarán con toda li-

bertad, sin restricciones. La banca estatizada no debe regresar a sus antiguos propietarios porque sus acciones ya han sido vendidas a nuevos accionistas privados que ahora poseen el 49% y sólo los empleados bancarios son dueños de un 20%.

NO MOVERAN EMPLEADOS

Al tomar posesión el nuevo gobierno presidido por el Ing. José Napoleón Duarte, asegura Castillo Claramount, no habrá ninguna movilización de empleados públicos.

No se trata de dejar sin empleo a las personas sino de crear más, añade. El esfuerzo que debemos ha-

—Favor pase a la página 46.

Seguro de Ayuda de E.U. Viene Presidente Electo

Vengo optimista y con planes concretos para realizarlos en los próximos cinco años de gobierno con la ayuda de todos los sectores, muy especialmente la libre empresa, declaró el ingeniero José Napoleón Duarte, Presidente electo de la República, al llegar ayer tarde al aeropuerto de Comalapa, procedente de los Estados Unidos, donde se reunió con el Presidente Ronald Reagan y con altos funcionarios norteamericanos.

Al anunciar que este día comenzará a organizar el gabinete dijo que en su visita a Estados Unidos ha logrado una ayuda de 62 millones de dólares, pero

además está lo más importantes como es el "Plan Jackson" que es el resultado del informe Kissinger, de la comisión bipartita que presentó un análisis de Centro América y ha propuesto todo un paquete con ayuda económica y militar para El Salvador y el resto del área. Ese plan, dijo, es el que dará la apertura de la salida económica del país.

Señaló el ingeniero Duarte que no puede haber una nación sin el poder social, como tampoco puede haber sin libre empresa.

Dijo que va a conversar con la libre empresa, para buscar que tenga confianza, fe, "en que vamos a sa-

lir adelante", según sus palabras.

Duarte dijo que hará un llamado a las extremas para que abandonen el fanatismo, la concepción de violencia y que se incorporen al proceso democrático. Para eso, indicó, van a abrir un "diálogo nacional" para hablar con todos los sectores.

Al referirse a la entrega del campus universitario a las autoridades de ese centro, Duarte lo calificó de "trascendental". Dijo que sentía satisfacción porque se instaló el jurado contra los acusados de asesinar a las mujeres norteamericanas.

—Favor pase a la página 28.



RECIBEN DIPLOMAS. — En Casa Presidencial se realizó la entrega de diplomas de reconocimiento a miembros colaboradores de la Comisión Nacional de Restauración de Areas, (CONARA). En la ceremonia estuvieron presentes el Presidente Magaña, el Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova, el Viceministro de Defensa, Gral. Rafael Flores Lima y otros miembros del gabinete.